



令和5年
10月号

学校だより

小野市立中番小学校
校長 井上 雅規

九月オープンスクールを開催！
★学習参観、子育てセミナー「サイバー犯罪防止教室」へのご参加ありがとうございました。

二学期が始まり、早くも一カ月が過ぎました。酷暑の夏に続き、残暑もまだまだ続きます。十月に入りました。朝夕は、少しはさわやかさを感じられるようになってきました。が、日中は、まだ熱中症にも注意しなければなりません。引き続き対策の方をしてまいりたいと思います。ご家庭でも引き続きご支援、ご協力の程、よろしくお願いたします。

九月二十八日(木)には、オープンスクールとして「学習参観」と「PTA子育てセミナー」を開催しましたところ、たくさんの方にご来校いただきました。ありがとうございます。今回は、「PTA子育てセミナー」は、講師として、兵庫県警察サイバー情報発信室より専門警察官をお招きし、情報モラルからSNS、サイバーセキュリティまで、リタイアまで、スマホ等によるトラブル事例と被害や加害防止のヒントを具体的に示していただきながら「サイバー犯罪防止教室」を実施していただきました。その実施についてはPTA研修部の



方々に、司会進行等、大変お世話になりました。誠にありがとうございました。四、六年生児童と保護者の皆様を対象に行いましたが、一年生から参加対象としても良かったのではないかと思います。子どもでも大人でもわかりやすく、大変有意義な機会となりました。スマホ等は大変便利で、他の情報機器を含め、今や活用せざるを得ないツールとなっておりますが、使い方を誤ると取り返しのつかない事態にも発展しうる危険性も秘めております。また、以前から周知しておりますとおり、小野市教育行政顧問 東北大学 川島隆太教授の脳科学理論からみても、スマホ(ゲーム機等を含む)の使い過ぎによる大きな弊害が指摘され、警鐘が鳴らされております。「夜九時以降は使用しない。」「一日一時間以内。」「という共通ルールを含め、各ご家庭でもスマホ等の使い方・活用の仕方について話し合い、見直す機会としていただきたいと思います。

ちなみに、兵庫県警察サイバー情報発信室ホームページは次のURLとなりますので一度アクセスして、参考にしてください。
<https://www.police.pref.hyogo.lg.jp/cyber/>



時は遡ること明治二十六年四月、当時の中番村字森ノ本二〇六番地において仮校舎で「中番小学校」が開校。同年十月、同地に新校舎が落成し創立記念式典が挙行されました。以来、幾度かの学区変更や名称変更を経ながら、脈々とその伝統が引き継がれ地域の学び舎として本年、創立百三十周年を迎えることと相成ります。今後とも、どんな時も厳しく苦しい状況にあっても、どんな時もあたたかく見守り、ご理解をいただいている保護者の皆様、地域の皆様の惜しみないご支援とご協力に感謝申し上げます。「今日も学びたい、明日も行きたい。」そう思える中番小学校の実現に向け、今後も取り組んでいきたいと思っております。中番小学校は、この地域とともに在り、地域の皆様と一緒に歩んでいきたいと願っています。

**十月十四日(土)は
中番小学校 創立百三十周年
記念日です！**

それでもやります 中番小学校
「中番一番」



☆☆裏面に「10月の行事予定」を掲載しております。ご確認ください☆☆